## Hessischer Schachverband e.V.

Referent für Internet und neue Medien Stefan Overbeck ☎ 0176 / 621 739 82 ☐ internet-neu-medien@hessischer-schachverband.de



15.08.2021

## Bericht zum 75. ordentlichen Kongress des Hessischen Schachverbandes am Sonntag, 15.08.2021 in Frankfurt am Main

"Die Pandemie hat uns weiter fest im Griff", so oder so ähnlich könnte eine aktuelle Überschrift lauten. Und dies bekommen wir ebenso im Vereinsleben und im Spielbetrieb zu spüren.

In den letzten Wochen haben wir erste Gehversuche mit dem 4er-Pokal und am gestrigen Tag mit den offenen hessischen Blitz EM gewagt, was man der Homepage des Hessischen Schachverbandes entnehmen kann.

Aus nachvollziehbaren Gründen wurde meine Tätigkeit im aktuellen Jahr auf ein Minimum reduziert, da es wenig bis gar nichts Neues zu berichten gab. Dennoch bin ich der Auffassung, dass sich die Homepage des Hessischen Schachverbandes, also www.hessischer-schachverband.de auf aktuellem Stand befindet. An dieser Stelle danke ich meinen Kollegen aus dem Vorstand für die Veröffentlichung der Beiträge in 2021.

Weiter stehe ich für Anregungen, Fragen oder Verbesserungsvorschlägen jederzeit gerne zur Verfügung.

Stefan Overbeck Referent für Internet und neue Medien